

## MIRADERO

### 2 propuestas optan a la gestión

El alcalde, Emiliano García-Page, indicó que existen "garantías" de que habrá un "buen gestor" en el Palacio de Congresos del Miradero, hasta ahora, -ha dicho-, hay dos propuestas "interesantes" y su actividad dejará un 3 por ciento de beneficio a la ciudad. "Vamos a ir, poco a poco, recuperando lo mucho que estamos poniendo". En declaraciones a los medios, el alcalde señaló que el Ayuntamiento va a encontrar a "alguien que se levante por las mañanas con las ganas de hacer negocio" en el Palacio de Congresos, "porque es evidente que la Administración pública, por nuestra propia forma de entender los intereses públicos, no buscamos negocio".

## MEDIOAMBIENTE

### Concienciación sobre reciclaje

El Ayuntamiento, en virtud a un convenio que firmó con la empresa ECOVIDRIO, desarrollará a lo largo del jueves 7 y viernes 8 de octubre una campaña de concienciación a la ciudadanía sobre el reciclado de vidrio. Dos monitores medioambientales repartirán documentos informativos en los que se explicará de manera clara y concisa los beneficios del reciclado así como su cadena de elaboración. Los monitores repartirán información este jueves por el Casco Histórico -donde tras la eliminación de los contenedores subterráneos, el pasado verano, sólo hay un lugar en el Paseo de Recaredo donde depositar los residuos separados para reciclaje- y Santa Teresa mientras que el día 8 lo harán por Santa Bárbara y el barrio de Santa María de Benquerencia, según informó el Ayuntamiento en nota de prensa.

## SANTA BÁRBARA

### Cinco meses para arreglar la vía de servicio

El proyecto de remodelación de la vía de servicio del Paseo de la Rosa, de aproximadamente 250 metros, se desarrollará en los próximos cinco meses, anunció el concejal de Servicios, **Gabriel González**, quien señaló que esta reordenación era una petición que desde hace tiempo venían solicitando los vecinos y comerciantes del barrio de Santa Bárbara. Durante la presentación, en la que estuvo acompañado del alcalde de la ciudad, **Emiliano García-Page**, y la presidenta de la Junta de Distrito de Santa Bárbara y concejala de Servicios Sociales, **Ana Saavedra**, González explicó que se van a reordenar los aparcamientos, se mejorarán las aceras y se instalará nuevo mobiliario urbano y alumbrado público. El concejal, recordó que el barrio de Santa Bárbara ha sido un "barrio mimado" por el Gobierno municipal, y manifestó que el proyecto de remodelación tendrá un coste de aproximadamente 350.000 euros. Asimismo, dijo que durante estos tres años de legislatura el equipo de Gobierno está intentando recuperar "el tiempo perdido en muchos de los barrios de la ciudad de Toledo". Por su parte, Ana Saavedra recordó que hay en proyecto obras como la construcción del Centro de Salud o la construcción del Centro de Día. Para la concejala, se trata de la "legislatura de Santa Bárbara", un barrio, ha dicho, "en el que hemos estado bastante olvidados" por gobierno anteriores.



## SANTA BÁRBARA

### Page anuncia que el cuartel irá junto al Ave

El Ayuntamiento sacará a licitación, en el mes de noviembre, el concurso para la redacción del proyecto de construcción del Cuartel de la Policía Local, que está previsto se construya en los terrenos paralelos a la Estación del AVE, según adelantó el alcalde, **Emiliano García-Page**. En declaraciones a los medios, durante la presentación del proyecto de remodelación de la vía de servicio del Paseo de la Rosa, el regidor se congratuló porque la propuesta que en su momento planteó en relación al Cuartel haya sido acogida con consenso "unánime" de los grupos municipales y por todos los colectivos vecinales. Uno de los motivos por los cuales el Ayuntamiento ha pensado situar el futuro Cuartel de la Policía Local en los terrenos paralelos a la estación de la alta velocidad ha sido, según el alcalde, por la "equidistancia" con el conjunto de los barrios de la ciudad. A García-Page le gustaría que el arquitecto al que se le termine encargando la obra colabore con la plantilla de la Policía municipal y "termine haciendo un edificio orgullo de toda la ciudad".

